

Aktuelle Schulaktionen

Anna-Freud-Schule, Montag, 1. November 2021



Förderverein spendet Kindermasken

Zu unserer großen Freude hat unser Förderverein für jedes Kind Kindermasken gespendet,



FÖRDERVEREIN DER



ANNA-FREUD-SCHULE

Aktuelle Schulaktionen



die in dieser Woche an Ihren Sohn/Ihre Tochter verteilt wurden. Ein großes DANKE dafür !!

Sollten Sie die Arbeit unseres Fördervereins noch nicht z.B. durch Ihre Mitgliedschaft unterstützen, so überdenken Sie dies bitte noch einmal.

Der Förderverein der Anna-Freud-Schule ist ein wichtiges Gremium, um zur Zeit vor allem finanziell der Schule, und damit verbunden auch Ihnen, unter die Arme zu greifen.

So hat der Förderverein z.B. auch in diesem Schuljahr wieder den größten Teil der Deutsch-Arbeitshefte finanziert (2700,-€) und er unterstützt die Kinder der Mitglieder bei der Zumba-Arbeitsgemeinschaft durch einen Beitrag von 5,-€ pro Kind.

VIELEN DANK an die Vorstandsmitglieder für die ehrenamtliche Arbeit!

Lesen Sie mehr über den [Förderverein](#) und gelangen Sie auch zum Anmeldeformular.